
Herr Quast verlas auf Wunsch des Vorsitzenden die Formulierung des 
Beschlussvorschlages. Er bat außerdem darum, dass mit der Niederschrift zu dieser 
Sitzung die Gewerksaufstellung für die Kälteanlage zur Verfügung gestellt wird, wie es 
bereits für Mülldorf und Niederpleis erfolgt ist oder es in den Bericht für den nächsten 
GuB-Ausschuss einzubeziehen, damit der Ausschuss mehr Hintergrundinformation hat. 
 
Herr Schmitz räumte ein, dass dies sicherlich auch erfolgt wäre, aber der zuständige 
Ingenieur, der dies in Eigenleistung erledigt, ist erkrankt und die Vertretung ist 
urlaubsbedingt abwesend. Er sicherte zu, die Aufstellung nachzuliefern. 
 
 
 
 
 


